
Herr Jüdes fragt nach, welche Komponenten der IT-Infrastruktur ausgetauscht werden müssten, da es sich 
um eine erhebliche Summe handle.  
 
Frau Grünebaum erwidert, dass altersbedingt alle Switche, die die Weiterleitung der Daten zwischen 
Geräten ermöglichen, ausgetauscht werden müssten. Frau Isenhardt ergänzt, dass es sich um insgesamt 
fünf Switche inkl. neuen Schränken sowie Zubehör handele.  
 
Herr Liene stellt fest, dass laut Erfahrungsberichten von Mitarbeitern des Rathauses die IT-Infrastruktur 
seit Jahren rückständig sei und dringend erneuert werden müsste.  
 
Herr Jüdes fragt nach, ob es eine Konzeption zur regelmäßigen Erneuerung der IT-Infrastruktur und 
Ausstattung gäbe. Frau Grünebaum erwidert, dass man derzeit ein Konzept erarbeite, um in regelmäßigen 
Zyklen finanzielle Mittel für einen Austausch einzuplanen. 


